

Herbstversammlung mit Jungtierparade und Rasselehrcurs des Schweiz. Klubs für Deutsche Modeneser vom 13. Okt. 2019 bei Godi Bucher in Richental

Protokoll

Vorsitz : Urs Freiburghaus

Protokoll : Silvia Freiburghaus

Anwesend: 14 Mitglieder und 2 Gäste gemäss Präsenzliste

Entschuldigt: Christine Aeschlimann, Werner Iseli, Pierre Meyer, Milan Brkic, Gerhard Sauer, Simon Wolf, Armin Uebelhard, Paul Zemp, Richard Marquis, Daniel Grossenbacher, Hubert & Monika Schönenberger, Alexandre Aubry, Franz Moser, Fernand Eberli, Beat Balsiger, Rolf Beutler, Krajne Betka,

Der Präsident begrüsst die zahlreich erschienenen Mitglieder und die Gäste.

Am Vormittag haben wir zum 2. Mal mit unseren Jungtieren eine spezielle Jungtierbesprechung durchgeführt. Ich hoffe, dass es Euch gefallen hat. Ich denke, dass wir das wieder machen um damit eine engere Beziehung zwischen den Preisrichtern und den Züchtern erreichen können. Hier die glücklichen Gewinner mit den kleinsten Bewertungsdifferenzen bei 4 Tieren:

1. Rang: Monnet Jean-Psacale – 2 Punkte Differenz = Gutschein Fr. 50.--
2. Rang: Eisenring Erwijn – 2 Punkte Differenz = Gutschein Fr. 40. –
3. Rang: Gaille Thierry – 4 Punkte Differenz = Gutschein Fr. 30.—

Gemäss dem Beschluss an der letzten Herbstversammlung haben wir heute auch einen Jungtierchampion erkoren.
Glückliche Gewinnerin: Rösli Karpf mit 96 Pt.

Herzliche Gratulation den glücklichen Gewinnern und ein Dankeschön an alle Teilnehmerinnen und Teilnehmer.
Ein ganz besonderer Dank geht an die anwesenden Preisrichter, die die Bewertung mit anschliessender Rassebesprechung vorgenommen haben.

Trakt. 1 / Protokoll der Hauptversammlung vom 24. März. 2019

Das Protokoll ist allen zugestellt worden. Es wird einstimmig genehmigt.

Ein herzliches Dankeschön auch an Michel Cornioley für die Korrekturarbeiten bei den Einladungen und dem Protokoll in Französisch.

Trakt. 2 / Orientierungen durch den Präsidenten

Wie immer sind die Aktivitäten im Klub sehr ruhig verlaufen. Von vielen Seiten hat man gehört, dass unsere Züchter ein gutes Zuchtjahr hatten.

Der Präsident bedauert die Unstimmigkeiten zwischen dem Verbandsvorstand von Rassetauben Schweiz und unseren Freunden in der Romandie. Er drückt sein Bedauern über diesen Vorfall aus und hofft, dass man sich wieder findet. Schade, dass sich diese Unstimmigkeiten auch auf die Anmeldungen aus der Romandie für die Schweiz. Taubenausstellung 2019 in Langenthal ausgewirkt haben. Der Präsident ruft unsere Mitglieder aus der französischen Schweiz zur Solidarität gegenüber Rassetauben Schweiz und gegenüber unserem Klub auf.

Der Präsident empfiehlt allen Züchtern, die Tiere gegen Paramyxovirose impfen zu lassen.

Trakt. 3 / Tätigkeitsprogramm 2019 / 2020

Das Tätigkeitsprogramm wurde mit der Einladung zugestellt. Die einzelnen Anlässe werden kurz besprochen.
Ganz allgemein wollen wir uns auf unsere Klubschau vom 23./24. Nov. 2019 in Langenthal konzentrieren.
Mehr dazu in Trakt. 4.

Die Hauptversammlung wird am 22. März 2020 in Oberthal stattfinden. Am Vormittag findet wie immer ein Rasselehrcurs bei Silvia und Urs Freiburghaus statt.

Die Herbstversammlung mit Jungtierparade findet wieder am 11.10.2020 bei Godi Bucher statt.
Der Präsident stellt die Frage, ob wir das Datum etwas später ansetzen sollten. Nach einer kurzen Diskussion wird das Datum so belassen.

Die 99. Schweiz. Taubenausstellung findet am 12./13. Dez. 2020 wieder in Langenthal statt. Unsere Klubschau wird wieder dort angeschlossen..

Der Präsident informiert zudem über die 100. Schweiz. Taubenausstellung, die am 8./9. Januar 2022 in Thun stattfinden wird. Er selber wird dort als OK-Präsident an der Arbeit sein.

Trakt. 4 / 13. Klubschau vom 23./24. Nov. 2019 in Langenthal

Gemäss Beschluss der Hauptversammlung 2019 ist unsere Klubschau wieder der Schweiz. Taubenausstellung vom 23./24. Nov. 2019 in Langenthal angeschlossen.

Der Präsident informiert, dass in Langenthal 184 Dt. Modeneser gemeldet worden sind. Trotzdem hätte er erwartet, dass wir wieder die 200 Tauben überschreiten würden.

Die zwei durch uns vorgeschlagenen Sonderrichter aus dem Ausland sind genehmigt worden. Es sind dies: Arnold Tuider, Oesterreich, Richard Weiss, Oesterreich. Zusätzlich hat der Präsident Philippe Duc aus der Schweiz vorgeschlagen. Entscheiden wird das der neue Preisrichterchef Ueli Braun.

Der Präsident gibt noch weitere Infos zu Langenthal.

Impfung

Dieses Jahr besteht für die Schweiz. Taubenausstellung keine Impfpflicht. Es ist trotzdem ratsam, die Tauben zu impfen. Leider gibt es Schwierigkeiten mit der Beschaffung des Impfstoffes.

Informationen zu den Preisvergaben

Schweizermeister in den Varietäten

Die drei Schweizermeister in den Varietäten erhalten einen beschrifteten Spezialpreis an der HV. Wer anstelle dieses Spezialpreises lieber einen Barbetrag möchte bekommt dafür Fr. 50.-.

Für den 2. und 3. Rang wird eine schöne Urkunde abgegeben.

Champions in den Varietäten

Für die drei Champions in den Varietäten wird an der HV ein geritztes Cognac-Glas abgegeben, das durch Urs Freiburghaus gestiftet wird.

An dieser Klubschau erhält wieder jede Ausstellerin und jeder Aussteller die traditionelle Modenesertasse.

Trakt. 5 / Mutationen

Neueintritt:

Mit grossem Applaus wird Frau Betka Krajne aus Oensingen in unseren Klub aufgenommen.

Austritt:

Maurice Mouter muss leider aus gesundheitlichen Gründen aus dem Klub austreten.

Trakt. 6 / Anregungen der Mitglieder

Keine

Trakt. 7 / Verschiedenes

Unser Mitglied Rösli Karpf informiert uns über den Stand der Arbeiten für die Internetseite. Sie hat die Seite sehr schön aufgebaut, und es ist Ehrensache, diese Seite regelmässig zu besuchen. Der Präsident bedankt sich bei Rösli Karpf für ihre grosse und saubere Arbeit.

Neu vergeben wir an der Klubschau auch einen Spezialpreis für seltene Farbenschläge. Nach dem Eingang der Anmeldungen für die Klubschau werden diese Farbenschläge festgelegt.

Vielen Dank an Godi Bucher für die Vorbereitung mit den Käfigen und für das gute Mittagessen. Wir kommen gerne wieder.

Ein besonderer Dank geht an die Preisrichter Bernhard Jegerlehner, Thierry Gaille, Alexandre Aubry und Heinrich Niederklopper für die Bewertung der Jungtiere und ihre fachtechnischen Ausführungen beim Rasselehkurs.

Herzliche Gratulation auch an Sonia Grandchamp für das fantastische Züchterportrait im Kleintierzüchter und im Journal Romand. Man kann Sonia nur bewundern, wie sie das Ganze noch selber betreut. Auch heute ist sie wieder mit 2 Tauben vom Genfersee zu uns nach Richental gekommen. Vielen herzlichen Dank Sonia für Deine Treue zu unserem Klub und zu unseren Deutschen Modenesern.

Schluss der Versammlung: 14.45h

Für das Protokoll: Silvia Freiburghaus

14.11.2019